



Liebe Freunde und Mitglieder,

am Freitag, den 24. März haben sich knapp 30 Freunde und Mitglieder im  
★StarClub★ zu einem Dart-Turnier getroffen.

Wir waren von der Begeisterung, der großen Anzahl der Talente und der Lautstärke  
überrascht. Toll fanden wir auch, dass viele, aus unserer Sicht jüngere Leute, dabei  
waren. Wir würden uns freuen, wenn die Eine bzw. der Eine oder Andere auch in Zukunft  
dabei ist und unseren Förderverein verjüngt und sich engagiert.

Ein besonderer Dank geht an Silke, die Getränke, Knabbereien und Süßigkeiten  
gesponsert hat ☺.



Hier ein paar Eindrücke, die höchste Professionalität und Konzentration zeigen:



...der Wurf zum Sieg!

Der nächste Termin ist am 6./7. Mai. Dann unterstützt der Förderverein beim großen

Cosmos Cup  in der Rudolf-Breitscheid-Halle mit einem Verkaufsstand. Wir  
bedanken uns schon einmal vorab bei allen, die zugesagt haben zu unterstützen. Es  
werden aus ganz Norddeutschland über 100 Tischtennisspielerinnen und  
Tischtennisspieler erwartet.

Wir freuen uns 2 neue Mitglieder begrüßen zu können.

Herzlich willkommen, Chris Eplinius und Roland Pick!

Wen haben wir im März unterstützt?

Trainer-Klamotten für 5 Jugendtrainer und einen neuen Trikotsatz für den 2009´er Jahrgang. Fotos folgen.

Wir sehen uns am 18. Juni, hoffentlich bei gutem Sommerwetter, zum nächsten Event.

Die Vorbereitungen laufen langsam an - verraten wird aber noch nichts 😊.

Übrigens, wer tolle und spannende Tischtennis-Spiele sehen möchte, ist am 6. Und 7. Mai herzlich in der Rudolf-Breitscheid-Halle willkommen.

Mit cosmischen Grüßen



*Wolfgang Mühlich   Corinna Stobbe   Detlef Meyer*